



**La Coupe du monde 2022 au Qatar a été de loin le plus cher de l'histoire, avec 220 milliards d'euros dépensés par le pays hôte, apprend-on du rapport de la banque privée Mirabaud.**

Les rideaux se sont refermés, dimanche dernier, sur la 22e édition du mondial Qatar 2022. Ce Mondial a engendré des dépenses inédites pour un pays hôte.

Selon la banque privée Mirabaud, le Qatar a dépensé 220 milliards d'euros pour organiser cette compétition. Une somme bien plus élevée que pour les précédentes éditions.

À titre de comparaison, la Russie avait dépensé 11 milliards d'euros en 2018, et le Brésil avait investi 15 milliards d'euros pour l'organisation du Mondial en 2014.